Über die Postmappen am 02.12.2024

Liebe Kinder und Eltern,



Die Vorweihnachtszeit beginnt und ich möchte nochmal an die letzten Termine vor Weihnachten erinnern.

Mittwoch, den 04.12: Der Fotograf kommt! (Bitte unbedingt die Einverständniserklärung abgeben,

sonst können die Kinder nicht mit auf das Gruppenbild.

Dienstag, den 10.12: Aufführung der Theatergruppe (Ogata) um 11.00 Uhr

Mittwoch, den 11.12: Konzert der Bläserklasse um 12.10 Uhr Dienstag, den 17.12: Kleine Weihnachtsfeier in den Lerngruppen

Mittwoch, den 18.12: Letzter Schultag vor den Ferien (Unterricht nach Plan)

Ferner liegt ein aufregendes, ereignisreiches Jahr 2024 liegt hinter uns. Zeit für einen kleinen Rückblick, Zeit sich zu bedanken...

- Im März nahm die Grundschule Langballig mit großem Erfolg am Känguru-Wettbewerb der Mathematik teil. Vielen Dank an Karin Sacht für die Organisation.
- Alle Kinder haben die Fahrradprüfung bestanden.
- Im Mai war die gesamte Grundschule Langballig auf Kreuzfahrt. Vielen Dank nochmal an die Eltern für das unglaubliche Büfett auf "Kreuzfahrtniveau".
- Vor den Sommerferien sind wir mit dem 3ten und 4ten Jahrgang nach Hamburg gefahren und haben an einem Konzert mit 6000 Chorkindern teilgenommen. Die Kinder waren so begeistert von diesem Auftritt, dass wir uns entschieden haben auch im Jahr 2025 wieder teilzunehmen.
- Unsere Profilbänder sind wieder angelaufen und wir sehen viele begeisterte Kinder. Einige verbinden Kunst und Mathe, einige Segeln oder spielen Schach, buddeln im Schulgarten oder forschen an der Förde.
- Wir konnten wieder viele AG's anbieten: Meeresforscher, Flöten Anfänger und Fortgeschrittene, Schwimmen für Nichtschwimmer. Zusätzlich gab es noch Angebote in unseren Sprachenprofilen Dänisch und Niederdeutsch.
- Bei den Vera Ergebnissen liegen wir zum wiederholten Mal über dem Landesdurchschnitt bei den Basiskompetenzen Deutsch und Mathematik.
- Wir haben auch dieses Jahr wieder am Schulobstprojekt des Landes und der europäischen Union teilgenommen. Jede Woche werden Obstkisten in die Lerngruppen geliefert und alle sind sich einig: Wir werden uns auch im Jahr 2025 wieder bewerben. Im Rahmen dieses Programmes konnten wir über das Ministerium ebenfalls für jede Lerngruppe eine Naturführung buchen.
- Unser Tag der offenen Tür war ebenfalls ein voller Erfolg. Alle Gäste haben sich sehr wohl

- gefühlt und wir haben viel Lob für die angenehme Atmosphäre erhalten. Wir werden im Sommer 33 Kinder einschulen.
- Im Zusammenarbeit mit dem Fördegymnasium hat Frau Brodersen ein Sportfest für die Kinder ausgerichtet. Danke! Ebenfalls Danke für den tollen Lauftag.
- Herr Strahlendorf war wieder mit unseren Kindern bei der Matheolympiade. Wir konnten den Erfolg vom letzten Jahr wiederholen und alle drei Teams haben sich für den Landesentscheid qualifiziert: Tjamme und Pascal, Zoe und Mathis, Jody und Emil. Herzlichen Glückwunsch!
- Der Vorlesetag am 15.11.2024 war ein wunderbares Ereignis für die Kinder. Sie konnten sich auf einem Wahlzettel ein Buch aussuchen, das sie gerne vorgelesen haben wollten. Das Highlight des Tages war eine 88jährige Dame aus dem Dorf, die eigene Geschichten aus ihrer Kindheit vorgelesen hat. Die Kinder waren fasziniert. Ein riesiges Dankeschön an alle freiwilligen Vorleser und einen riesigen Dank an Annika Bastek für die Organisation.
- Ende November war das Puppentheater "Krimmelmokel" bei uns. Die Kinder haben ALLE ruhig und fasziniert zugeschaut. Wir waren begeistert und werden es ganz sicher wieder buchen. Vielen Dank an Claudia Ehlers für die Organisation.
- Auch dieses Jahr haben wir an "Weihnachten im Schuhkarton" teilgenommen. Es wurden mehrere Geschenke gebracht für bedürftige Kinder. Danke!
- Die Fußball (Futsal)-Schulmannschaft hat das Vorrundenturnier auf Platz 1 abgeschlossen und sich für das Kreisfinale am 12.12.2024 in Harrislee qualifiziert. Herzlichen Glückwunsch und danke Finn Strahlendorf für die Organisation.

.... Dazu kommen noch unzählige kleine Ausflüge, Aktionen, Treffen und Gespräche. Vielen Dank an alle, die ich nicht erwähnt oder vergessen habe!

Wir sind sehr dankbar für die angenehme Gesprächskultur an unserer Schule. Der Elternsprechtag war durchgehend von einem angenehmen Gesprächsklima geprägt. Es war insgesamt ein wohlwollendes, respektvolles Miteinander zwischen Eltern, Schule, Elternvertretern, Menschen aus dem Dorf und dem neuen Fördervorstand. Vielen Dank an den Förderverein für die Unterstützung. Wir haben viele neue Bälle, Spiele etc. für die Lerngruppen bekommen. Die Aufführung des Theaters "Krimmelmokel" ist vom Förderverein bezahlt worden. Daaanke! Wir freuen uns sehr auf ein neues Jahr 2025 mit euren Kindern, auf schöne Momente, tolle Aktionen und einem guten Miteinander: Gemeinsam Stark!

Termine im neuen Jahr 2025:

• Montag, den 20.01.2025: Zeugniskonferenzen

• Freitag, den 31.01.2025: Zeugnisausgabe

• Freitag, den 07.02.2025: Fasching

• Set-Tage: 10.02.2025 und 02.05.2025: Kinder haben frei

• **Bewegliche Ferientage:** Freie Woche vom 26.05 bis 30.05.2025

Ich wünsche allen ein ruhiges, besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in das Jahr 2025! Mit weihnachtlichen Grüßen

Birgit Krohn		